

Atentado al oleoducto



ASÍ SE OBSERVABA el lugar donde las autoridades confirmaron un nuevo atentado contra el **Oleoducto Caño-Limón Coveñas**, el cual se registró en el kilómetro 160 entre Mirolindo y el Alto de Santa Inés, en Toledo, sector conocido como La Petra. Las primeras versiones indican que el ataque habría sido perpetrado por la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (Eln). **Ecopetrol** estaba verificando la presión del tubo conductor del crudo y las acciones correspondientes para el plan de contingencia.